
令和７年度 第１回平田野中学校運営協議会議事録 

 

令和７年５月２日（金）  
会議室  １６：００   

 
１ あいさつ 
   （会長より） 

学校運営協議会は、様々な立場の人が集まっている。様々な視点から意見を出 

していただき、その意見を学校教育に反映していってほしい。 
今年度は、①部活動の地域移行、②交通安全教育、教育デジタル化の３つのこと 

を運営協議会でも協議したい。 
   （学校長より） 

地域の力を借りて、学校教育を進めていく。 
学校の情報を「学校だより」や「学校ホームページ」で積極的に発信していく。 

 
２ 自己紹介  

 
３ 協議事項   
（１）学年経営について    ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各学年 

【第１学年】 
落ち着いたスタートを切ることができている。生活にメリハリをつけさせたい。 

【第２学年】 
「チャレンジ」がキーワードの１年間にしたい。リーダーの育成に力を入れたい。 

【第３学年】 
 進路を見据えて落ち着いたスタートを切ることができた。最高学年としての自覚を

育てたい。 
【教務主任】 
支援の必要な生徒に対してのサポートが充実した授業づくりを目指していきたい。 

 
（２）本年度の取り組みについて   ・・・・・・・・・・・・・・・・校長 
   「令和７年度 平田野中学校 学校経営の改革方針」 

「人に優しく」をキーワードにして学校経営を行っていく。 
①生徒の声をしっかりと聞く取組、②レジリエンス教育の推進、③外国人生徒への 
キャリア教育の充実に取り組んでいきたい。 
きめ細やかな指導を行うとともに、「めあて」と「ふりかえり」を確実に行い、学 
力保証につなげていく。 
危機管理マニュアルの見直しを行い、防災教育の推進を図る。 
→（委員より）危険個所点検の実施ができると良い。 

働き方改革を進め、勤務時間の縮減に努めたい。 



→（委員）交通指導を充実させ、命を守る教育を推進してほしい。 
※ヘルメット着用、自転車の乗り方ルール・マナーの徹底等 
 →亀山ドライビングスクールと連携した講習会の実施（１年生） 

AED 講習を各学年で実施してみてはどうか？ 

 
（３）学校配当予算について   ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・校長 
 →（委員）図書費の削減額について教えてほしい。 

 
（４）年間行事について      ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・教頭 

 
（５）国府地区まちづくり協議会委員選出について   ・・・・・・・・・・教頭 
 →（委員）学校運営協議会の委員から選出は難しい。 

 
４ 教育支援課より 
  学校運営協議会は、こどもたちのためになることを協議する場であり、様々な立場か

ら様々な意見を出してもらう場である。活発な協議の場としてもらいたい。 

 
５ その他 
（１）今後の開催予定について  

   第２回  ５月１３日（火）〔体育祭〕 

  第３回 １０月２４日（金）  ※３１日文化祭 

   第４回 １１月１９日（水）→１１月１８日（火）  ※拡大協議会 

                 １３：３０～１５：００ 

第５回 １２月 １日（月） 

第６回  ２月 ６日（金） 


